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Todos esperábamos que el inicio de la universidad fuera diferente. 

Hubiéramos querido tener otros tiempos en los que vivir nuestra experiencia 

universitaria.  

Hubiéramos querido estar en la explanada del Campus Norte, o ver desde el 

Campus Sur una preciosa estampa de la Ciudad de México. Hubiéramos 

querido estar en las aulas del Campus Norte, o en los maravillosos espacios de 

convivencia del Campus Sur.  
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Hubiéramos querido tener entre nosotros a los foráneos, con su alegría y sus 

tonos que nos recuerdan lo maravilloso que es cada rincón de nuestro querido 

México.  

 

Hubiéramos querido compartir con ellos la alegría de ser una sola comunidad 

que es la Anáhuac México.  

 

Todos estos hubiera y sin duda muchos más que aletean en sus corazones nos 

podrían llevar a una sensación de desánimos, o de desesperación. Pero no lo 

podemos hacer, porque ustedes, no son la generación de la pandemia o la 

generación del virus, ustedes son la generación de la responsabilidad.  

 

Todos habíamos oído que teníamos que ser responsables de nuestro planeta 

y habíamos dejado de usar popotes y nos esforzábamos por tener un mundo 

más limpio, nos sentíamos responsables del mundo, pero quizá eso nos 

quedaba muy lejos y posiblemente era algo idealizado y utópico.  

 

Hoy cada uno siente en su realidad, en su entorno que esto es algo real, algo 

en lo que le afecta, algo que puede afectar a quien tú quieres.  

 

Esto no es solo una enfermedad, esto es una oportunidad para valorar lo que 

dábamos por hecho, lo que era tan parte de lo cotidiano que ya ni siquiera nos 
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dábamos cuenta de lo valioso que era: nuestra familia, nuestra convivencia, 

viajar por nuestro país, el llegar a la universidad, el compartir un laboratorio, 

el levantar la mano en clase, el mirar a alguien que te gusta acercarse por la 

banqueta del campus.  

 

A lo largo de los meses cada uno de ustedes ha hecho grandes esfuerzos para 

acabar su preparatoria, para superar la incertidumbre de poder entrar a la 

universidad, para apoyar a sus familias ante las dificultades económicas.  

 

Lo que si nos ha quedado claro es que esta situación nos señala a todos como 

responsables. Y esto es algo que a cada uno le toca asumir.  

 

Puede no ser cool, pero es algo que tenemos que asumir con responsabilidad.  

Para decir que algo es cool en España usan una expresión. Esto mola eso es 

cool. De esto nos habla el video que ahora les comparto.  

 

(VIDEO ESPAÑA) 

 

¿Hemos visto como de nuestras decisiones las cosas pueden ir mejor o ir peor?  

Son tres medios: la distancia, el cubrebocas, la higiene.  
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¿No son estos tres temas como una llamada a lo mejor de nosotros? Hay que 

partir de la higiene, la higiene profunda, el saber que a todos nos toca estar 

limpios, ser gente limpia para que los demás tenga la certeza de que cada uno 

de nosotros está siendo lo mejor que se puede ofrecer a los demás. Luego está 

el cubrebocas que no solo es una defensa para que el mal de fuera no nos 

llegue a nosotros, sino también para que nuestros males no hagan daño a los 

demás.  

 

Finalmente está la sana distancia que no es solo una privación de la cercanía, 

es una manifestación de que el amor por el otro se muestra de modo muy 

especial por medio del respeto. Porque el otro tiene un gran valor, porque el 

otro merece que yo lo cuide. Es muy curioso que justo cuando ustedes tienen 

que entrar a la universidad, la coyuntura de una pandemia nos esté diciendo 

que lo que cuenta en la vida es la limpieza de la vida, la defensa contra el mal 

y el respeto a todas las personas. Casi podríamos decir que este es el objetivo 

para el cual ustedes estudian Ingeniería, Derecho, Medicina, Psicología, 

Responsabilidad Social, Historia, Turismo y Gastronomía, Relaciones 

Internacionales, Actuaría, Lenguas Modernas, Ciencias de la Comunicación, 

Ciencias del Deporte, Diseño, Arquitectura, Administración, Economía y Artes. 

No es solo para ser profesionistas, es sobre todo para ser mejores personas 

sanas en lo que más vale, en una sociedad a la que le cuesta ser autentica en 

la verdad y en el bien. Para ello recibirán una formación integral de calidad, 

para esto recibirán acompañamiento cercano.  Para esto también han recibido 
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un gran apoyo económico que les permita no quedarse rezagados en su 

proyecto de vida. 

 

¿Quiénes nos van a ayudar a ello? Un gran equipo de formadores, compuesto 

de administrativos, académicos, tutores, mentores, coordinadores, directores 

y de modo particular nuestros vicerrectores. 

 

A ellos les quiero dejar un momento la palabra, para que también les den la 

bienvenida. 

- Vicerrectores Académicos 

- Vicerrector de Finanzas y Administración 

- Vicerrectores de Formación Integral 

 

Gracias vicerrectores por sus palabras de bienvenida a estos más de 2000 

jóvenes que hoy comienzan su aventura universitaria. 

 

¿Puede haber algo de miedo? ¿Algo de duda? ¿Alguna incertidumbre sobre lo 

que ustedes podrán llegar a ser? 
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Dejemos que este video nos inspire un momento: 

(VIDEO DE HARRY POTTER) 

 

Así es queridos jóvenes. Ustedes tienen dentro la respuesta a los retos que van 

a venir. Ustedes podrán elegir para siempre dar lo más valioso que hay en sus 

corazones. No importa si son locales o foráneos, no importa si vienen del 

sistema educativo público o privado, no importa si alguna vez los han 

etiquetado. Ser Anáhuac es decidir siempre, como dice Sirius Black, elegir la 

luz que hay en nosotros que se refleja en nuestros valores personales, sociales, 

éticos y religiosos. En definitiva, elegir los caminos que nos hacen ser 

auténticos seres humanos abiertos a los demás y abiertos a Dios. 

 

¿A qué estamos dispuestos? ¿A que unas paredes nos encierren? O a que 

nuestros corazones descubran desde nuestras pantallas, desde nuestras 

plataformas, de nuestros lugares de clase y estudio que hoy comienza una gran 

oportunidad: la oportunidad de ser líderes de acción positiva, que se forman 

en una de las mejores universidades del mundo, parte de una Red de 

Universidades que se extiende por México, Estados Unidos, Chile, España e 

Italia.  
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¿Están dispuestos a tomar con responsabilidad esta oportunidad? 

(VIDEO NIKE) 

 

Ustedes tienen ahora una gran oportunidad. La de formarse no solo para 

ustedes, la de formarse para miles de seres humanos de este mundo que 

esperan que ustedes sean grandes profesionales, sean grandes líderes, sean 

mejores personas. 

 

--ooOoo-- 

 


